

未来の議員 質問に立つ

平成29年1月30日に明治小学校6年生全員が議会体験をしました。



2人の議長が交代で議事を進行しました

代表児童16人が真剣な眼差しで町政について質問しました



明治小学校の6年生のみなさんからお礼状をいただきました。

先日は、議場見学をさせていただき、ありがとうございました。質問後の回答が、聞きとりやすく、ていねいで、とても分かりやすかったです。防災公園の建設設計画を聞いて、花々や、フワフワドームが、すごく楽しみになりました。今まで以上に吉岡町のことや政治に目を向けてみようと思いました。

明治小では、新校舎を工事していて、2億円以上のお金がかかるときいて、めぐまれているんだなあと思いました。私は吉岡町が大好きです。田舎でもないし都会でもない、その半分くらいがちょうどよく住みやすいです。すばらしい吉岡町にするため、私もがんばります。

吉岡町の良いところが、たくさん分かり、大人になっても吉岡町に住みたいと思いました。とてもいい環境の中で、ぼくが産まれたことに、とても感謝しています。

「吉岡町に住む人が増えている理由は何ですか」という質問で、吉岡町の良い所をたくさん聞くことができ、改めて吉岡町に住んでいることをほこりに感じました。